
令和2年9月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

①土地改良事業について

②農振センターの計画について

（２）土木行政について ①市道について

①稲木前池のオニバスの国の天然記念物指定に
ついて

②東部幼稚園、東部公民館の駐車場確保について

①「防災の拠点」について

②防災関連システムの現状及び問題点・課題等に
ついて

③新庁舎における防災体制（態勢）について

①レジ袋チャレンジについて

②プラごみの現状について

③プラごみの今後について

①給食センターの現状について

②中学校への携帯電話の持ち込みに対する本市
の対応について

①児童の防犯対策・見守り活動について

②犯罪・不審者情報の発信について

③防犯対策としてのスマートフォン用アプリ導入に
ついて

（１）防災行政について ①土砂災害発生地区の防災対策について

（２）道路行政について ①県道原田琴平線の改築事業について

（３）教育行政について ①学校等での熱中症対策について

大西　智晴5

山根　千佳 （１）防犯行政について4

1 林野　忠弘

（２）教育行政について

（１）環境行政について

竹森　千津3

（１）農林行政について

（３）教育行政について

（１）防災行政について牧田　嘉己2



順番 質問者 項目 発言要旨

（１）農林行政について ①人・農地プランについて

（２）福祉行政について ①有償ボランティア制度について

①行政手続きのデジタル化について

②遺族の方に寄り添った死亡後の手続きについて

（２）総務行政について ①ＳＮＳを活用した情報発信について

①ＰＣＲ検査について

②新しい生活様式を取り入れた「ウィズコロナ」時代
の政策について

①本市でのＰＣＲ検査センターの設置について

②熱中症の搬送者数について

③消防職員のコロナ感染防止対策はどうしている
のか、また、職員のＰＣＲ検査は、どう実施している
のか

（２）教育行政について
①少人数学級の実現が全国的な課題となる中、市
内の学級の現状と取り組みについて

（３）災害対策について
①毎回同じ河川や地域で水害が起こるが、これに
対する対策にどう取り組んでいるのか

①県内のイノシシ捕獲数が最多と言われる中、市
内の捕獲数の変化について、また、捕獲数を増や
すための取り組みの現状及び高齢化が進む猟友会
会員を増やすための取り組みについて

②カラス被害の現状と対策について

（１）新型コロナ対策について

（４）害獣対策について

内田　信吾8

金崎　大和6

（３）コロナ禍における今後の対策について

（１）市民生活行政について

真鍋　範子7



順番 質問者 項目 発言要旨

（１）防災行政について
①新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点か
ら、災害時の避難所のあり方について

①国保の被保険者に対するマイナンバーカード普
及について

②国保の保険料水準の県内統一について

（３）消防行政について ①住宅用火災報知器の設置について

①学校給食費の公会計化について

②学校での新型コロナウイルス感染拡大防止対策
について

①ふるさと納税による新型コロナウイルス対策支援
への活用について

②情報発信について

一般質問は９月１１日（金）及び１４日（月）の予定です。
１１日に全員の一般質問が終われば、１４日は休会となります。

（２）保健行政について

内田　等9

安井　一博10

（４）教育行政について

（１）総務行政について


